

Einschulung 1. Klassen 2025

Mit Beginn des Schuljahres 2025/26 sind laut Schulgesetz alle Kinder schulpflichtig, die bis zum 30.06. des jeweiligen Kalenderjahres 6 Jahre alt sind.

Kinder, die ihren 6. Geburtstag im Juli bis September feiern, sind „Kann-Kinder“.

Abläufe bis zur Einschulung:

1. Wir erhalten von der Gemeinde Rellingen die Adressen der Eltern, deren Kinder schulpflichtig werden und die zu unserem Einzugsgebiet gehören.
2. Nur diese Familien werden von uns angeschrieben und erhalten eine Einladung zum Einschulungsgespräch in unserer Schule. Dieses Gespräch muss an der zuständigen Schule geführt werden! Unabhängig davon ist Ihre Wahl der Schule für Ihr Kind. Der Termin des Einschulungsgespräches sollte nur im Notfall abgesagt werden, da ansonsten die Organisation erschwert wird.
3. Sie kommen mit Ihrem Kind in unsere Schule. Dort wird eine beauftragte erfahrene Lehrkraft, die Grundschulkoordinatorin oder der Schulleiter das Einschulungsgespräch führen.
4. Sind Sie Eltern eines Kann- Kindes und wünschen eine Einschulung in 2025, lassen Sie sich bitte von den ErzieherInnen Ihrer KiTa beraten. Um einen Termin müssen Sie sich dann selbst an der für Sie zuständigen Schule kümmern. Ein Anruf im Sekretariat wird Ihnen weiterhelfen!
5. Den Termin für die schulärztliche Untersuchung erhalten Sie entweder von unserem Sekretariat, wenn Sie zum Einschulungsgespräch kommen, oder Sie werden direkt vom Gesundheitsamt angeschrieben. Auch diesen Termin sollten Sie nur im Notfall absagen!

Lernen Sie unsere Grundschule kennen! Unser „Tag der offenen Tür“ für Sie und Ihre Kinder findet am 14.11.2024 in der Zeit von 17.00 bis 18.30 Uhr statt. Mitglieder des Grundschulteams, die Koordinatorin und auch die Leitung der OGTS-GS werden Ihnen Ihre Fragen beantworten. Es werden Rundgänge angeboten und Sie können alle Räume der Grundschule besichtigen.

Nach den Infotagen aller Rellinger Grundschulen haben Sie sich sicher ein Bild von den Schulen machen können. Danach erwarten wir die Anmeldung Ihres Kindes.

Alle Rellinger Grundschulen und KiTa´s haben einen Kooperationsvertrag geschlossen. Das bedeutet, dass sich auf viele gemeinsame Vereinbarungen geeinigt wurde. Dazu gehört z.B. der Weg für Eltern von Kann- Kindern, der gemeinsame Anmeldebogen und vieles mehr. Wir verfahren alle gleich!

6. Im Juni 2025 werden Sie voraussichtlich zu einem vorbereitenden Elternabend für zukünftige Erstklässler per Post eingeladen.

Danach sind es nur noch wenige Wochen bis zur Einschulung 2025!

Wir freuen uns sehr auf Ihre Kinder!

Anmerkung: Dieser Infotext für Eltern zukünftiger Erstklässler erscheint jährlich, aktualisiert und zeitlich entsprechend auf unserer Schulhomepage. (K.Jesse, Koordination Grundschule)